Infantisol respondió a las expectativas

Aurelio Maroto

La Semana de la Infancia, también conocida como "Infantisol", terminó con éxito de participación en los multicampeonatos, el cine, la ruta cicloturista y la fiesta de cierre denominada "Infantilandia", platos fuertes del denso programa de actividades previsto entre el 14 y el 20 de noviembre. En total, se puede cifrar en un millar de niños y bastantes padres los que, de una manera o de otra, tomaron parte en los múltiples actos que se desarrollaron. Los campeonatos deportivos siguen siendo la cruz y no acaban de "enganchar" en este tipo de jornadas. Pero las cifras en general son elocuentes y demuestran que la inmensa mayoría de las actividades tuvieron el tirón esperado. Los multicampeonatos para niños de entre 3 y 13 años tuvieron 300 participantes. También tuvo gran



aceptación la ruta cicloturista, con 220 participantes. La gymkhana igualmente alcanzó los 66 participantes, y el cine, con la proyección de *Madagascar*, vol-

vió a tener una enorme aceptación, con 400 espectadores en la primera proyección en el Cine Cervantes, que obligó a dar otro pase el domingo día 20.

Los niños y los libros

El área de Cultura en colaboración con la biblioteca municipal celebró en noviembre las Jornadas del Libro Infantil con diversas actividades para los más pequeños, que lograron ser muy participativas por la gran colaboración de los colegios.

El acto inaugural contó con la participación de la escritora y cuentacuentos Julia Díaz, en un montaje lúdico y divertido para los niños. El día 10 llegó el cuentacuentos Pep Bruno y su espectáculo *Palabras que cuentan*. También hubo dos obras de teatro infantiles: *La caja amarilla: juega-cuentos* y *Lío en la granja*. Todas las actuaciones se complementaron con la exposición "Fantoches" del 14 al 18 de noviembre.



La detección precoz, la mejor arma contra el cáncer

La detección precoz es la mejor forma de atajar el cáncer de colon, según señaló el médico del Servicio de Urgencias del Hospital General de Ciudad Real, Antonio Ortega, en la charlacoloquio que organizó la Asociación Española contra el Cáncer.

Como en cualquier enfermedad importante, la detección a tiempo sirve para tomar las medidas a tiempo. No en vano, el cáncer de colon es el tercer cáncer en importancia después de pulmón y mama.

Gana 95.374 euros en el 'Euromillón'

La suerte de la lotería llegó el viernes 2 de diciembre a La Solana con el juego del "Euromillón". Una mujer jugó un boleto de dos apuestas (4 euros) en el establecimiento de Pocho Castaño y ganó 95.374 euros, exactamente 15.868.898 pesetas. Esa mujer se llama Patricia Mondéjar, es ama de casa y selló su boleto cuando sólo faltaban diez minutos para cerrarse el plazo.

Los números 1, 9, 20, 23 y 30 tuvieron la culpa. "Fue una alegría inmensa; que te toque la lotería es una sensación inexplicable", declaró Patricia en una entrevista concedida a Radio Horizonte. La agraciada sabe que 95.000 euros "no te sacan de pobre; hay que seguir trabajando como siempre". Eso sí, tal vez se den el lujo de algún viaje y, ante todo, "nos vendrá muy bien para la hipoteca".